

Maradona repudia agresiones contra Canciller de Venezuela



La Habana, 16 dic (RHC) El astro del fútbol, Diego Armando Maradona, repudió este 16 de diciembre la agresión física que sufrió el pasado miércoles la Canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, por parte de la policía de Argentina.

En su cuenta en Facebook, el deportista escribió: "A diferencia del gobierno de turno, los argentinos estamos contra la violencia. Me solidarizo con mi amigo (el presidente) Nicolás Maduro y con nuestros hermanos venezolanos".

Múltiples voces de la nación austral rechazan el incidente cuando Rodríguez intentó asistir a una reunión extraordinaria de los países del Mercosur, en el Palacio de San Martín, de la que Venezuela había sido excluida bajo el argumento de incumplir con el Protocolo de Adhesión.

La titular de Exteriores denunció que fue golpeada por la policía y luego sacudida por un funcionario, cuando ingresó a la Cancillería argentina.

En un comunicado difundido hoy, la Central de Trabajadores de la Argentina (CTA-

Autónoma) también mostró su "enfático repudio" por estos hechos.

Sostiene el texto que "la agresión totalmente injustificada hacia una representación diplomática de un país hermano, sin miramientos para ejercer violencia de todo tipo, hasta física, es un hecho irrefutable que demuestra la vocación de los autoproclamados "Estados Parte fundadores" de excluir a Venezuela y a su pueblo para imponer un proyecto político regional opuesto a la integración".

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba